3I/ATLAS - EL NUEVO COMETA INTERESTELAR DESCUBIERTO POR LA NASA — ¿NATURAL O ARTIFICIAL? Published 12 October 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Ok ok. Así que no te ha gustado cómo expresé mi opinión en el vídeo anterior. Bueno, pues vamos a volver a intentarlo.

Veamos. Supongo que ya sabes lo que es 3l/Atlas, pero por si acaso: según las fuentes principales, se trata de un cometa interestelar recién descubierto (lo que significa que se origina fuera de nuestro sistema solar), oficialmente el tercero que se ha visto, después de 1l/Oumuamua en 2017 y 2l/Borisov en 2019.

No le presté mucha atención en los últimos meses, pero como el tema parece haber inundado los medios de comunicación, tanto convencionales como alternativos, con especulaciones desenfrenadas, recientemente he sentido la necesidad de compartir algunos comentarios. Para empezar, debo decir que no tengo forma de saber, y creo que nadie la tiene, qué es o qué no es ese objeto, ni siquiera si existe, pero compartiré lo que siento y sé basándome en nuestros siete años de interacción con la tripulación Taygeteana y Swaruuniana.

Seré sincera. Para mí, no se trata del objeto en sí mismo. Ya sea un cometa, un fenómeno natural, incluso si es interestelar, o, como algunos dicen, una nave espacial (obviamente hay naves espaciales ahí fuera, ¿o por qué nos sorprende de repente?), no juega un papel significativo aquí, o ninguno en absoluto, sino más bien por qué se nos cuenta la historia. Probablemente, el objeto en sí mismo no tenga ninguna importancia en el gran esquema de la realidad espacial, lo importante es la ingeniería social que hay detrás, ya que eso es de lo que suelen tratar este tipo de narrativas. Ya se base en elementos reales o no, lo que debería preocuparnos es el mecanismo de guía de la percepción que hay detrás. Nada de lo que ocurre en la corriente principal sucede porque sí, casi siempre está diseñado.

En primer lugar, ¿quién es la fuente de la información? La propia NASA, en la que ya sabemos que no podemos confiar, aunque obviamente no mienten en todo, como en la forma de la Tierra. El 2 de julio se informó de que el telescopio de exploración ATLAS, en Chile, había descubierto un cometa interestelar. ATLAS es un sistema de detección de asteroides financiado por la NASA y gestionado por el Instituto de Astronomía de la Universidad de Hawái, cuyo objetivo es la defensa planetaria. Ok, Chile, Hawái, pero sigue siendo la NASA, así que no empieza bien.

También tienen fotos de esta cosa. Espera un momento, ¿así que la NASA tiene fotos del cometa que, mientras hablamos, se encuentra en el lado opuesto del Sol con respecto a la Tierra y pasa cerca de la órbita de Marte, pero se olvidan de mencionar las 900 o más naves espaciales estacionadas justo delante de nuestras narices en la órbita de la Tierra, de las que deben saber, pero simplemente no se molestan en contárselo a la gente? Podrían responder diciendo que este telescopio ATLAS en concreto no busca ni detecta objetos no naturales que se mueven a gran velocidad, y que está optimizado para objetos que se encuentran a millones de kilómetros de distancia. Obviamente, es solo una excusa, porque la NASA tiene muchos telescopios y proyectos y seguro que saben de todas las demás naves espaciales que circulan alrededor de la Tierra. Todos sabemos de qué se trata realmente: mantener el secreto. Por eso, para mí, no se trata del objeto en sí, los

cometas y las naves espaciales están ahí fuera, no es gran cosa, sino de lo que aquellos que dirigen la NASA desde detrás deciden compartir con la gente, cuándo y por qué.

Sobre el hecho de que sea una nave espacial, unas breves palabras como comentario al margen. Las verdaderas naves extraterrestres interestelares avanzadas con tecnología hiperespacial supralumínar, el llamado "warp", no se verán moviéndose continuamente por el cielo, solo cuando estén cerca de los planetas, debido a los protocolos espaciales que dictan que solo se utilice la propulsión, por ejemplo, con motores de plasma, cuando se encuentren cerca de zonas de alto tráfico espacial o de planetas (durante lo cual podrían verse). De lo contrario, la forma en que viajan es mediante saltos hiperespaciales en los que simplemente ajustan sus valores de frecuencia y se manifiestan en el destino, desapareciendo de la vista durante el proceso. No se mueven. 3l/Atlas se ve moverse y no se ha observado que desaparezca y reaparezca repentinamente. Cuando se acerca al Sol, se vuelve más brillante, en el espacio profundo se desvanece hasta convertirse en un tenue punto de luz, pero nunca desaparece por completo. Si es una nave espacial, ¿por qué no viaja utilizando el hiperespacio? Por cierto, tenemos vídeos con detalles técnicos sobre este tema en la serie Navegación Estelar.

Otro punto. Lo que me desconcierta es que hay miles de fotos y vídeos tomados por ciudadanos comunes y corrientes todo el tiempo de todo tipo de fenómenos aéreos inexplicables, pero solo cuando los "oficiales" deciden compartir algo (siempre que sea cierto), toda la comunidad terrestre, incluida la alternativa, mantiene la expectación.

¿Por qué lo "oficial" siempre atrae más interés, incluso de nuestros propios círculos llamados "despiertos"? Incluso si el objeto fuera artificial, o una nave espacial, ¿por qué tanta intriga? Justo encima de nuestras cabezas, a solo 500 km de altura, hay cientas de naves espaciales de todas las formas y tamaños, en tránsito o estacionarias en todo momento. Mucho, mucho más grandes que los 5, o incluso 11 kilómetros de ancho que se dice que tiene el 3l/Atlas. ¡Fíjate en el tamaño de Viera Andromedana, escondida tan cerca de la Tierra! ¿Qué hay de nuevo y especial en el hecho de que pueda haber una nave espacial ahí fuera? ¿No lo sabemos ya? Siempre digo que no me importan las luces en el cielo, los OVNIs, por encima de mi cabeza, o no mucho, ¿por qué me iba a importar uno que ni siquiera puedo ver a gran distancia?

Y oye, bien podría ser una nave espacial, ¿quién sabe? Como nos explicaron, el Cábal suele disfrazar los hechos, comunicándose en código, y siempre que se menciona el asteroide, que en realidad no es un cometa, pero se acerca bastante, se trata de una nave espacial. En 2023, Athena dijo: "El Cábal dice que hay un asteroide que pasará cerca de la Tierra el 27 o 28 de diciembre. Y... es solo una nave de suministro Andromedana para Viera, y está programada. No hay peligro".

Además, Athena expresó que no entendía por qué tanta atención se le prestaba a los asteroides constantemente. "No entiendo por qué afirman tener ojos en los asteroides e incluso le dicen a la población el tamaño de cada uno que pasa a enormes distancias, cuando está plagado de naves por aquí. No tiene sentido. De hecho, no tengo ningún asteroide en particular registrado por aquí. Siempre pasan, y todo el tiempo. Algunos más grandes también pasan, pero muy lejos".

Bien, este, según afirman, es interestelar, y por eso causa más jaleo. Pero debo

preguntar, ¿por qué solo detectaron el primer objeto interestelar en 2017, el segundo en 2019 y ahora el tercero en 2025? 2017, una fecha extraña, por cierto, ya que es cuando comenzó nuestra divulgacion Taygeteana y cuando, supuestamente, entre en la inmersion. Claro, dirán que su tecnología no permitió una detección adecuada antes de eso. Aun así, es un momento bastante oportuno, dado que las conversaciones sobre divulgaciones y las agendas de falsa bandera extraterrestre también coinciden con esa línea temporal. ¿Está todo relacionado?

¿Por qué atraer repentinamente la atención de la gente fuera de la Tierra hacia los objetos interestelares y hacer que especulen en un sinfín de direcciones, incluyendo las posibles sondas y naves extraterrestres, hostiles, positivas, etc.? ¿No es acaso de eso de lo que se trata todo esto? ¿Se va adaptando la humanidad lentamente a las ideas "alienígenas", normalizando el tema para algún tipo de divulgacion suave y controlada, y/o poniendo a prueba nuestras interpretaciones y reacciones? Recuerden, el Cábal nunca opera con un solo objetivo en mente; les gusta ejecutar a muchos, así que todo podría estar sirviendo a varios propósitos al mismo tiempo mientras las personas discuten entre sí por cuál es el más correcto.

Sobre testear las iterpretaciones, recuerdo que una vez bromeábamos con Aneeka. Ella decía que si publicaba una descripción falsa de una "raza extraterrestre", estaba segura de que mucha gente empezaría a canalizarla o a recibir mensajes. Obviamente, era una broma, pero ¿crees que el Cábal es igual de amable? Sin duda, idean todo tipo de "eventos" y estarían muy interesados en conjurar los "celestiales", especialmente hoy en día, solo para observar qué posibles interpretaciones se nos ocurren. Podrían necesitar ese tipo de datos para evaluar sus planes futuros. Considerar 3I/ATLAS como una posible tecnología extraterrestre podría ser la manera de introducir el tema extraterrestre en la mente de la gente para analizar... lo que analizamos nosotros, y luego decidir el siguiente plan en consecuencia.

Uno de esos planes, no lo olvidemos, es una invasión extraterrestre de tipo Blue Beam, una amenaza extraterrestre escenificada, donde una de sus agendas, por ejemplo, sería promover la posibilidad de objetos "hostiles" del espacio para dar a los gobiernos la posibilidad de aumentar la financiación de sistemas de armas espaciales. Y otro escenario sería la opción benévola de "toma de control", la ruta de la Federación Galáctica, también con múltiples posibles agendas en juego, que discutimos en nuestro canal hace unos años. Obviamente, solo dicen que es un cometa, sin dirigir nada conscientemente, pero somos nosotros y nuestras interpretaciones del objeto y lo que significa es lo que podría influir en sus planes y decisiones sobre cómo proceder a continuación.

Y sobre las interpretaciones, no he investigado muchas, pero una que me hace gracia es la teoría de que se trata de una nave de la Federación Galáctica que está aquí para ayudar a los humanos, una señal de luz, esperanza y un futuro mejor. Obviamente, ninguna nave espacial de la Federación Galáctica es señal de nada, o mejor dicho, ¿cuál de ellas? Tienen muchísimas, pertenecientes a diversas razas, trabajando con ellos y navegando constantemente por el Sistema Solar en todo tipo de misiones. No es una señal mística ni un mensajero. Solo una maldita nave, aunque lo fuera, como dirían Yazhi o Athena.

Me recuerda la situación con el objeto Oumuamua de 2019, cuando Swaruu de Erra, al ser preguntada al respecto, se limitó a decir:

"No le encontramos sentido a lo que dicen sobre Oumuamua, porque no hay una sola

nave aquí, sino miles, y en tránsito interplanetario e interestelar. Como dije antes, describir o que te pregunten qué es Oumuamua es como si te dijeran o preguntaran si has visto en la calle un objeto metálico "extraño" con puertas laterales y que gira sobre una plataforma de cuatro ruedas.

Hay tantas naves/vehículos que es imposible detectar a cuál le han asignado ese nombre de Oumuamua, o como sea que esté escrito. Por lo tanto, para nosotros es solo otra mentira de la NASA. ¿Solo ven una nave de unos 100 metros de largo (bastante pequeña) e ignoran las otras 357.000 que pasan por la zona a diario? Es solo para que los humanos piensen que la NASA podría detectar cualquier cosa que haya pasado por el Sistema Solar".

La última frase es un punto importante. Que digan que detectaron este cometa también desacredita a todas las demás naves extraterrestres que siempre están ahí fuera, porque si detectan un cometa lejano, como este, pero no informan de nada más, entonces es porque no hay nada ahí fuera, ¿no?

Como dato curioso, para quienes son nuevos en mi canal, muchos asteroides, asteroides de verdad, son en realidad naves espaciales en su interior. Citaré de nuevo a Swaruu de Erra: "Una raza captura un asteroide con la composición correcta, generalmente metálica, lo hacen hueco, le colocan los motores en la parte trasera, la cabina en la delantera, y ahí tienen su nave. Se ahorran la instalación del casco y así no solo tienen protección contra impactos en el espacio, sino también camuflaje. Cabe aclarar que esta es una solución de baja tecnología utilizada por miles y miles de civilizaciones que apenas están dando sus primeros pasos interestelares. Para una raza en desarrollo, fabricar un casco de titanio polimórfico de 2 kilómetros de largo, como este, está prohibido. Usan asteroides porque en sí mismos son "gratis" y en el espacio la forma es irrelevante".

Así que, al final, quién sabe qué es realmente el objeto, pero la verdadera pregunta es ¿por qué nos lo cuentan? Se han usado muchas banderas falsas con asteroides y cometas en el pasado, también para distraer la atención de cualquier otra cosa importante que pudiera estar sucediendo al mismo tiempo en otra parte del planeta. ¿Está sucediendo algo parecido en algún lugar en este momento?

Para mí, es completamente irrelevante qué sea 3l/Atlas, solo un día más en el espacio, sea lo que sea, a menos que me equivoque y sea algo totalmente inusual con consecuencias imprevistas para todos, pero lo dudo mucho. De hecho, se dice que el cometa comenzará a alejarse del Sistema Solar interior a finales de 2025. Estará más cerca de la Tierra el 19 de diciembre. Y a partir de 2026, como dicen oficialmente, se desvanecerá rápidamente a medida que se aleja hacia el espacio interestelar, para no regresar jamás. Ojos que no ven, corazón que no siente, y eso es lo que sucederá.